



## **LEY DE DIFERENCIA DIALÉCTICA**

### **Diferencia de Energía = Movimiento: Dialéctica de la Naturaleza**

*(Origen del Universo, el Cosmos, el Sistema Solar, la Tierra, la Vida, la Civilización)*

La vida se genera y evoluciona, **NO** se trasplanta. Físicamente es imposible trasplantarla. La vida es el producto evolucionado y desarrollado, a través del tiempo, **del trabajo dialéctico con el medio y el cosmos**. El medio da las características particulares. El medio, el cosmos y la necesidad, al interactuar generan evolución, desarrollo y perfeccionamiento de la vida. En otras palabras, sin la contradicción natural: **Medio – Necesidad – Cosmos**, la vida no hubiera evolucionado a órganos, funciones, sentidos, inteligencia, y en el caso humano a Filosofía, Teología, Tecnología y Ciencia. Sin la contradicción natural (*complementaria*), es imposible evolución y desarrollo.

### **Hipótesis Sobre la Naturaleza y Origen del Universo y de la Vida**

**El Universo no tiene principio ni fin**; es infinito; infinito en ciclos. El concepto, principio y fin, es propio de la óptica humana, que tomó forma en el ciclo de civilización.

a) **"La vida pudo pasar de un planeta a otro, de una galaxia a otra"**.

Para nosotros es imposible. Para que se dé vida debe existir previamente: agua – aire - sol y unas condiciones específicas: un proceso, que la antecede, el cual es un complejo trabajo dialéctico, tan específico que inexorablemente, al entrar en el rango, se dan las condiciones y la vida; al salir del rango (*ciclo de la vida*), desaparecen las condiciones (*cambian*) y desaparece la vida. El planeta Tierra se rige por ciclos de energía - temperatura, como todos los cuerpos en el espacio, y en un rango de este ciclo se da la expresión vida; rango que lleva recorridos 14 mil millones de años y, aún queda mucho tiempo para salir de este. La hipótesis de que la vida pudo provenir de otro planeta del cosmos, en un meteorito que transportaba compuestos orgánicos o formas de vida, muy resistentes, es extremada y contradictoria. En esta hipótesis la fuerza que expulsa al aerolito de su cuerpo original, es forzosamente incandescente, es energía a una potencia igual a la requerida para romper la fuerza de "gravedad", que además vuelve a



subir de Temperatura - Energía, al entrar y friccionar con la atmósfera, en este caso de la terrestre; así la vida se fundiría, se desintegraría, cambiaría de condiciones físico – químicas; es decir dejaría de ser; pero además, esos compuestos orgánicos o formas de vida muy resistentes, serían el producto de unas condiciones extremas, de elevadísima Energía – Temperatura, características de esas formas de vida, que al llegar a la tierra y encontrar un hábitat de un promedio de 14°C, totalmente opuesto en propiedades y en características, se desintegrarían, desaparecerían *Ipsa Facto*. La adaptación de una forma de vida extrema de 1.000 / 50.000°C, a 14°C requeriría de cientos de millones de años. **¿Se estaría omitiendo la evolución?**. ¿La evolución y desarrollo, se dan en todos los procesos naturales?. Nos preguntamos: ¿cómo se pudo haber adaptado esa vida, de condiciones extremadamente altas, en Energía – Temperatura incandescente, al frio de la tierra, de extrema sensibilidad, en un lapso de tiempo ínfimo? ¡absolutamente imposible!. No existe asidero para esta hipótesis: que la vida proviene de uno de los cuerpos del espacio cósmico.

- b) **Vida “por Generación Espontánea”:** sí, “pudo ser”, pero ¿qué la produjo?, no existe en la naturaleza lo espontáneo. Todo es la resultante de un proceso (*hilo conductor*), que lo antecede, es, y lo precede. **El rango** en que se da la vida, tiene miles de millones de años y aún estamos en ese mismo rango: la vida por generación espontánea no tiene asidero. A todo ciclo lo antecede y lo precede en forma infinita, ciclos.
- c) **La vida es propia de las características de un momento (rango) en el ciclo general de los cuerpos en el espacio:** En el Sistema Solar y en el Cosmos, dadas las condiciones “Físico – Químicas”, propias del momento (*rango de temperatura - energía*), en que está el planeta tierra se da la vida. Al salir de este rango, desaparecen las condiciones, “Físico – Químicas”, dialécticas apropiadas y desaparece la vida; el mismo fenómeno para todos los cuerpos en el espacio (*en el Cosmos*), que estén pasando por el mismo rango de Energía – Temperatura, en que está el planeta tierra; en otras palabras, **la materia es, según las condiciones dialécticas del momento (rango) en el ciclo.** Los demás cuerpos del Sistema Solar, diferentes a la tierra, carecen de vida, por estar en momento diferente de energía del ciclo, por el que está pasando la tierra. Si la vida celular resistente pululara en el cosmos, existiría vida en todos los cuerpos



celestes. Si la vida pudiera adaptarse a todo tipo de medio de -273°C a +50.000°C por ejemplo, se daría una expresión de la materia única, desconocida.

En Síntesis: **la vida es propia de unas condiciones específicas dialécticas**, en un rango de energía (*en un momento del ciclo*) y, su evolución en el caso de la vida humana, de lo simple en sensibilidad, a la complejidad de órganos, funciones, sentidos y capacidad dialéctica del cerebro. **La materia al tomar sensibilidad, creó necesidad**. Se dio en un tiempo infinitamente largo. Necesidad que al interactuar con el medio y el cosmos, generó evolución y desarrollo. La necesidad, al interactuar con el medio y el cosmos, se expresan en **unidad de contrarios complementarios**, hasta crear a través del tiempo, lenta y permanente evolución y desarrollo, generando así, la incalculable perfección de la vida: compleja, elemental, extremadamente elemental, por **ejemplo**: cuando se cansa el cerebro, lo dejamos descansar y queda resuelto; no se necesita comprender la infinita complejidad natural.

Todos los cuerpos en el espacio se rigen por ciclos de Energía – Temperatura<sup>1</sup> y, estos en su “momento” (*rango*), presentan diferentes propiedades en la materia, a las cuales denominamos: **Diferencias Dialécticas**<sup>2</sup>. Todos los ciclos son repetitivos, evolutivos y cambian levemente, y son infinitos literalmente. Indicamos que entre ciclo y ciclo hay una diferencia de energía, que arroja una diferencia en cada presentación de la materia. Todo ciclo parte de bajísima energía y va subiendo lenta e imperceptiblemente, hasta llegar a su máximo nivel de Energía – Temperatura, para luego descender lenta e imperceptiblemente a su punto de partida y así, repetirse otro y otros ciclos en número infinito de veces. En un punto (*rango*) de Temperatura – Energía, del ciclo de un cuerpo en el espacio, se da, existe y evoluciona la vida, al terminar el rango (*ciclo*) desaparece la vida. Reiteramos, para que se dé vida, previamente se debe dar el aire, el agua, el sol, elementos que aparecen y desaparecen física y químicamente, igual que la vida. **Un complejo trabajo dialéctico antecede a la vida**, sin este, es imposible que se dé la vida (*causa*), y aquí estamos frente a la **Ley de Causa – Realidad – Efecto**.

**El rango o ciclo** en el que se da la vida, es ondulatorio, como lo es el ciclo general del planeta, ondulaciones de Energía – Temperatura: sube la temperatura, se descongela el planeta hasta los polos, se intensifican: calor, lluvias, vegetación,

<sup>1</sup> Usamos la palabra “Temperatura”, para significar - fluidez- evolución – ondulación

<sup>2</sup> Dialéctica o interrelación



microorganismos, capa vegetal, llevando a que las especies vivas (*vegetales y animales*) crezcan, especies animales que literalmente si asoman la cabeza en una esquina de una cuadra, esconderían la cola en la anterior; especies vegetales, que cubrirían una plaza con su follaje y raíces. Estos son los frutos de altas temperaturas (*24/40°C promedio*). A continuación de las altas temperaturas, en la ondulación con tendencia hacia abajo, temperaturas que llegan hasta un promedio de 0°C, incrementando la congelación de los polos al ecuador, hasta que literalmente se congela todo el globo, generándose gradualmente la reducción de lluvias, capa vegetal y especies, como efecto de la caída de energía – temperatura. Después de un ciclo de bajada de temperatura, viene otro de subida, sube y baja la temperatura cíclicamente, para cuando tome ruta ascendente, tomen volumen y peso las especies vivas. A mayor Temperatura – Energía, mayores lluvias; a mayores lluvias, mayor vegetación y, a mayor vegetación, mayor capa vegetal, por tanto mayor tamaño en las especies. Simultáneo a la ondulación de la temperatura y, ya no en el rango en que se da la vida sino, en el ciclo general de la tierra, o de otros cuerpos en el espacio, como Marte; van subiendo hasta salir del rango en donde se da el Aire, el Agua y la misma Vida, con ruta a la máxima Energía - Temperatura, para proyectarse en descenso al punto de partida del ciclo (*máxima expresión de frió, o disminución de energía*). El rango en donde se da la vida, literalmente lo podemos ubicar en -100°C y +100°C.

Los cuerpos en el espacio, en el momento (*rango*) del ciclo general, en que pasan por el mismo punto de Energía –Temperatura, por el que está pasando la Tierra, generan vida. Visto desde el ángulo del Sistema Solar, los cuerpos que giran alrededor suyo, su origen y naturaleza son comunes y similares, las diferencias son mínimas. Visto desde el ángulo de la vida, las diferencias son grandes, no pasan por el mismo momento, en el que está la tierra; en su ciclo general, pasan por momentos diferentes, más la posibilidad de vida en estos es inevitable. Las parásitas, que observamos en los árboles, en zonas de altas temperaturas y humedad, se reproducen exuberantes y, en zonas secas no se reproducen, desaparecen. El ejemplo del pasto kikuyo en clima frió, que desaparece en los páramos y en los climas cálidos. Así es todo en la naturaleza.

Podemos hipotéticamente considerar como válido, que **el fenómeno vida, se genera ineludiblemente en todos los cuerpos en el espacio** (planetas, etc), **al pasar sus ciclos de Energía – Temperatura, por el rango en que está pasando en este momento la Tierra.** En ese lapso de tiempo (*rango*), **se genera Evolución y Desarrollo**, entre cuyas expresiones, por excelencia se dio la biodiversidad. Se denomina **Cambio**, cuando la materia pasa por ejemplo, de inerte a sensible; de sensible a inerte; al aparecer y desaparecer la vida, o



cualquier otra expresión de la materia o, **al final y principio de cada ciclo** (*a lo largo del ciclo de civilización, no se han dado cambios, solo evolución y desarrollo*). Todo ciclo es un recorrido de “cambio” de Energía – Temperatura ascendente y descendente, todo en la naturaleza está regido por ciclos de Energía. Todas las diferentes expresiones de la naturaleza (*de la materia*), corresponden al momento (*rango*) de Energía – Temperatura. Todas las expresiones evolucionan, se desarrollan a lo largo del rango, hasta desaparecer, al terminar (*el ciclo*), el rango. Existen tantos ciclos, como expresiones diferentes de la naturaleza. El “cambio” lento e imperceptible, en una expresión de la materia, como la vida, es la resultante del “cambio” lento e imperceptible de la Energía – Temperatura. Lo que acontece en el trayecto de tiempo (*de energía*) entre el principio y el fin del rango, es **evolución y desarrollo**, de la vida, o de cualquier otra expresión de la materia. **El Cambio se da cuando termina un ciclo y empieza otro**, en cualquier expresión de la materia: existe la expresión: “**la materia es y deja de ser**”, consideramos que no deja de ser... cambia. La energía al entrar en reposo es materia; la materia es energía, a partir de que tenga movimiento. **El movimiento lo genera la diferencia de energía**, que al elevarse las diferencias, se atraen y generan reacción físico – química, capaz de integrar los elementos, generando nuevas propiedades de la materia.

Los cambios del medio, son a la vez cambios “físico – químicos” (*materia –energía*), un determinado cambio, da como resultante una expresión específica de la materia. **Esa Expresión Específica**, se da como resultante del momento (*rango*) en el ciclo general del planeta. Toda expresión específica evoluciona y se desarrolla formando un *round point*, al interactuar con el medio, con la naturaleza, con el cosmos, como una telaraña. **Este fenómeno de evolución y desarrollo se expresa en la materia inerte y en la materia viva**, la diferencia radica en que la última (*materia viva*) creó sensibilidad; sin embargo, toda la materia orgánica o inorgánica (*con o sin vida*) es sensible; esa sensibilidad se expresa en el “cambio” (*sensible a los cambios de energía*) permanente, solo que en el caso de la vida es diferente, para ya avanzada esta *variable de sensibilidad*, generar dolor, seguridad, inseguridad, y otra cantidad de expresiones dando origen a la *necesidad*. Necesidad que al interactuar con el medio natural dio origen y desarrollo hasta la perfección a los sentidos: olfato, oído, tacto, visión, gusto, e infinita cantidad de facultades, como el volar en las aves, etc.

**Los cambios Físico – Químicos, se originan simultáneamente con el cambio en el ciclo general del planeta; cambio de Energía –Temperatura, que motiva y genera los cambios “Físico – Químicos”, en la matriz de cada expresión de**



la materia; cambios que al interrelacionarse con otras expresiones del medio, del planeta, del sistema solar y del cosmos, generan desarrollo y evolución, es decir: **redes, tejidos diferentes, a los de la complejidad que apreciamos en la tierra, ejemplos: la piel siendo de la misma naturaleza que los tejidos cárnicos, se diferencia de estos al tomar contacto** e interactuar con el medio exterior, con el aire, con el sol, con la laboriosidad, con la humedad. Las uñas con el mismo origen y naturaleza de los tejidos cárnicos, toman su contextura o química particular al interactuar con el medio exterior y la necesidad. En conclusión se expresan **Diferencias Dialécticas**.

**La vida es una expresión específica, diferente, dialéctica, en la infinita variedad de expresiones de la materia,** Ejemplo: observando un andén de tres metros de ancho, vi una película leve que se desvanecía en un verde, eran vegetales microscópicos, que 20 días antes de un intenso invierno, existía sólo el cemento inerte; la materia orgánica en los zapatos de los transeúntes, o la polución atmosférica atrapada por nubes y lluvias, aprovisionaron de materia orgánica la superficie de cemento: **las condiciones específicas, diferentes, dialécticas**, generaron este verde vegetal y, al desaparecer estas condiciones y entrar el verano o existir escasez de lluvias, desaparece el verde del cemento. Aparentemente podríamos decir, que este fenómeno fue efecto de las lluvias, pero en realidad fue el trabajo dialéctico (*de una gran variedad de factores*) los que originaron este verde y esta película de vegetales microscópicos.

Cada cuerpo ocupa un espacio equidistante, en el espacio sideral, esta equidistancia la dan las **Diferencias Dialécticas**, (*no la gravedad*). Todos los cuerpos en el espacio de lo macro a lo micro, son el producto de las **Diferencias Dialécticas**, entre ellas las expresadas en una esmeralda, en la Luna: en la maravillosa y perfecta expresión **Vida**, que ha ido de lo simple a lo complejo, a lo largo de su lenta y longeva evolución y desarrollo. El movimiento de rotación de la tierra y de todos los cuerpos en el Cosmos, es la resultante de la diferencia de Energía - Temperatura. En el caso de la tierra, entre la cara expuesta al Sol (*día*) y la oculta (*noche*) se genera el movimiento de rotación. **La diferencia de Energía genera movimiento atmosférico**, y este último, da origen al movimiento de rotación. En el Movimiento de rotación: al apoyarse las protuberancias del planeta, en la masa atmosférica, genera el movimiento de traslación.

En el ciclo general del planeta: Energía – Temperatura, entre el punto real y el punto a continuación, por la diferencia de Energía – Temperatura se genera movimiento. Si existen zonas en el universo, literalmente de cero de diferencia en Energía, el movimiento es literalmente cero. (*El hecho de no poder ser medible o detectable algo, no puede ser tenido en cuenta desde el punto de vista físico, pero puede ser*



físicamente existente, así el hombre o la Ciencia, aún no haya llegado allí, para confirmarlo o descartarlo). En ausencia de materia en el Universo, se da ausencia de energía y movimiento.

El Cosmos trasiega su ciclo de Energía –Temperatura, generándose aglomeración en la medida en que se enfriá y dilatación en la medida en que se va calentando hasta estallar, rompiéndola la carcasa exterior; esta carcasa se petrifica al contacto con la atmósfera. Comprimida la incandescencia (energía), por la resistencia de la carcasa que lo cubre, estalla diseminándose y, enfriándose nuevamente, en el siguiente ciclo. Este ciclo es incalculable en el tiempo.

La vida no se adapta por encima de los rangos de tolerancia, por ejemplo para adaptarse a Marte o, a la Luna, **se debe modificar o adaptar el medio a la vida**. La vida al adaptarla se vuelve artificial y lo artificial no es natural. Todo lo que hace la Civilización es artificial. La vida es natural. Todo cambio forzoso genera **mutación**, y si se extreman, las características de la vida dejan de ser; es rechazado, no aceptado, no asimilado y degenera la vida. **La vida artificial lleva a la desaparición de funciones y sentidos, por tanto de órganos**: los sistemas óseo, muscular, digestivo, de defensa etc., en la medida en que desarrollan lo artificial desaparece lo natural. **La opción: dar equilibrio entre lo natural y lo artificial** (la civilización), y así evitar que lo artificial, pase los rangos de tolerancia de la vida: **proceso de racionalización**.

Todo en la naturaleza se rige por ciclos ascendentes y descendentes de Energías –Temperaturas. La vida se da, y desaparece al **cambiar las condiciones, al salir del rango**. La vida aparece, se desarrolla y desaparece al salir del rango de Energía –Temperatura en que se da, vuelve a aparecer en el ciclo siguiente, en el momento en que el planeta tierra, o cualquier otro planeta, entra al rango en que existe “**el caldo de cultivo**”: condiciones que generan vida “generación espontánea”: **Condiciones Dialécticas**, entre ellas: Energía X, Aire y Agua y todos los elementos creadores de estos. **Todas las presentaciones de la materia, son la resultante del momento** (rango) de energía correspondiente, y su trabajo dialéctico.

Todo en el cosmos desde lo macro hasta lo micro, sigue la misma ley: **Condiciones Dialécticas Específicas**. El cosmos se rige, por los mismos fenómenos – ciclos – leyes que el átomo: la infinita complejidad de la materia a la vez es elemental, **ejemplo**: la biodiversidad y, la diversidad en los suelos como efecto, son un aspecto. La biodiversidad parte de una raíz genética, que se ramifica por efecto de la interacción de la necesidad y el medio natural; la



interacción de **Diferencia de Medio y Necesidad**, ramifica hasta producirse la infinita variedad (*complejidad*) **genética**, existente en la superficie del planeta; configurándose nuestro admirable medio, nuestros inagotables recursos, siempre y cuando no se contaminen, no se destruyan los eslabones (*como las selvas*); no se consuman a mayor velocidad, que la generación natural de estos, como el petróleo, los suelos, etc; suelos que se podrían regenerar mejorando lluvias, nutrientes cosechas y salud

Como aclarábamos al iniciar este tema, **La Necesidad** es inseparable de la vida, en lo inerte no se da. La necesidad interactuando con el medio y la naturaleza, llevó de lo simple a la complejidad de la vida y de todas sus expresiones. La necesidad en el último periodo humano, denominado Civilización (*ciclo de civilización*), fue reemplazada en cuanto factor determinante de la evolución humana, por el fenómeno denominado **Intereses Particulares**, los cuales tuvieron origen en la acumulación de cosechas, posterior al descubrimiento del cultivo, que al evolucionar y desarrollarse dieron origen a la Civilización: la civilización es el fruto de los Intereses Particulares: una secuencia de fenómenos propios de la evolución, o ciclo de la vida humana, siendo por tanto fenómeno natural. **La Necesidad, es la Fuerza de evolución y desarrollo de la vida; los Intereses Particulares, la causa y evolución de la Civilización.**

La Naturaleza humana como todo, tiene un rango de tolerancia y, dentro de este rango puede existir, jugar la Civilización, si se llegare a salir de él, la vida desaparecería y la naturaleza reacciona recuperando su espacio. El resto es lograr que no se salga y que no se acerque a los límites; lograr un equilibrio entre lo artificial (*la civilización*), y lo natural, el cual se está perdiendo aceleradamente. Lo artificial ha tomado tal fuerza que destruye lo natural: órganos, funciones, sentidos y medio natural (*debemos estar atentos en no confundir el rango en que se da la vida, con el rango de tolerancia en que permite lo artificial*).

### ¿**La Ley de Diferencia Dialéctica** cambia la óptica con que se ve la naturaleza y todas sus expresiones?

La Dialéctica que conocemos a través de la literatura, se suscribe al trabajo mental, intelectual, o interrelación que el cerebro hace al captar algo, este algo lo elabora con todas las imágenes que tiene el cerebro, generando una modificación conceptual. **Pero la dialéctica es necesaria extenderla a todos los fenómenos: físicos, químicos, biológicos, cósmicos, de la materia, a nivel micro y macro**, ya que allí se expresa en todo, excelentemente. Lo natural es **equilibrio**:



equilibrio dialéctico, en donde hay una diferencia, complementaria ( *el equilibrio absoluto no existe en la naturaleza*). **Equilibrio es la resultante de la diferencia dialéctica**, (cada diferencia dialéctica, presenta la materia diferente) **ejemplo**: al observar el sistema solar, la estabilidad, la armonía y la evolución constante, descompasadas de los cuerpos que lo conforman, estos se rigen por los mismos fenómenos y ciclos: a lo largo de todo ciclo, el cual es ondulatorio. Esa ondulación es la tolerancia natural del ciclo, por **ejemplo**: si el uso, (*explotación*) de energía fósil o "Energía Limpia", sobrepasa esa tolerancia, genera desequilibrio, sin negar que lo artificial (*todo lo que hace la Civilización*), es contrario a lo natural, e inicia con tendencia al desequilibrio. La "Energía Limpia", es muchísimo más amable con el medio, se conserva literalmente todo en estado natural; entonces **¿los efectos secundarios serán el problema a observar, preventivamente?**

El equilibrio lo generan las diferencias dialécticas, tanto en el cosmos, como en todas las expresiones de la materia. Las diferencias dialécticas en el Cosmos, y todas sus expresiones son contradicciones naturales complementarias, generadoras de evolución y desarrollo. **El equilibrio absoluto no es posible, no es natural**, negaría la dinámica; **de darse quedaría el cosmos estático**. Las contradicciones naturales son complementarias, que generan evolución y desarrollo (*estimulan*); son diferencias dialécticas de energía. La diferencia de energía genera movimiento. El Universo es uno solo, en diferentes momentos de energía: lo que observamos, tocamos, medimos; todo lo que observamos y lo que no es posible observar, pero que existe, es energía en diferentes momentos dialécticos. La energía se dilata y, se aglomera convirtiéndose en materia; se dilata y se aglomera cíclicamente, por tiempo infinito, para configurar energía – materia.

Para concluir nos preguntamos: ¿Toda diferencia de energía genera movimiento y todo movimiento genera Energía?, ¿La masa (*materia*) se convierte en energía y la energía en masa, simultáneo al cambio de Energía – Temperatura a lo largo del ciclo general?. La Energía, es el fenómeno que genera: **Movimiento – Evolución – Desarrollo y Cambio**.

**La Diferencia de energía genera dinámica.** Si no se diera diferenciación, no se daría dinámica. El cosmos y las partículas están en permanente movimiento, en permanente diferenciación de energía: la diferenciación genera el movimiento en el cosmos; es inseparable de la materia - energía. ¿Será el movimiento por necesidad, ante un déficit en el estadio anterior y una posibilidad la que indujo al movimiento (*traslado de un sitio a otro, caminar*)?, y ¿El movimiento incipiente, en la vida animal, fue el precursor de entrar en un medio cambiante, diferente al vegetal,



el que llevó a la formación de órganos, y funciones, diferentes?, ¿El movimiento (*caminar*), presentó un escenario cambiante, que cubrió las necesidades y, a la vez creador de una variable de vida que denominamos vida animal?: ¿Una variable dialéctica?.

**El movimiento (energía) y el trabajo dialéctico**, genera todas las presentaciones de la materia – energía. De esa diferenciación y trabajo dialéctico, nacen todas las presentaciones de la materia energía: incluida la **Vida y Dios**. Dios, es una expresión de la energía mental colectiva humana (*masificada*), evolucionada a través de los tiempos, desde su expresión más elemental, a la más compleja. La vida ha ido tomando complejidad y sensibilidad, simultánea al tiempo, al trabajo dialéctico con la naturaleza y, en la medida de la sensibilidad, Dios se ha ido configurando: cuando se presenta la necesidad y es superior, a la capacidad natural de defensa de protección de la vida, brota la necesidad de proteger la vida, por ejemplo: ante el fuego, ante un terremoto, ante una inundación, ante un peligro superior; necesidad que se fue configurando, hasta crear la imagen de un ser superior, que proteja la vida, cuando se siente impotente. Dios, es la **evolución** de la necesidad de proteger la vida, en condiciones extremas, a lo largo de la existencia, hasta configurarse esa imagen colectiva, superior, creada y desarrollada en la humanidad, a través de los tiempos, en la creación de un ser superior: Vida es **sensibilidad diferente**, porque la materia inerte también es sensible. Dios es una creación natural, de la vida, es un efecto de la vida. Dios es natural, es el fruto de la necesidad de los seres a lo largo de la existencia de la vida, configurada, evolucionada, desarrollada, de cultura en cultura, a lo largo de millones de años.

Dios **no existe** como lo puede constatar todo mundo. Dios es una **REALIDAD...LUEGO EXISTE**. Es creación de la necesidad de protección de la vida, en cada ser y en todos. Imagen que tomó tal dimensión, de Ser superior, por la suma de la energía humana, evolucionada, y dimensionada en el tiempo.

La energía mental (*y en la vida en general*), crea imágenes que evolucionan, se desarrollan, se masifican (*se generalizan*), a través de los tiempos, se dimensionan, omnipotentes “Sobrenaturales”, del “bien y del mal”, “Ausentes de Materia”. Solo energía: **no existen, son una realidad**.



La energía mental siempre está dispersa, atendiendo infinidad de aspectos de las funciones internas (orgánicas), y externas en la relación con el medio y el cosmos. Cuando se presenta una emergencia superior (*un peligro de accidente, de incendio, de catástrofe, etc.*), se **concentra**, generándose un aumento de energía geométrico (*multiplicándose*), logrando efectos "sobrenaturales": Milagros. La **integridad** moral, espiritual, de fe, seguridad, generan fenómenos similares: se da además en los grandes hombres y mujeres de la historia.

¿La cultura es energía dialéctica sumada, masificada a lo largo de los tiempos?.

Si.

¿La genética es materia - energía dialéctica, sintetizada en órganos – funciones – sentidos y su relación con el mundo interior y exterior ?

¿La diferencia de energía, de materia - energía, genera movimiento, dialéctica del universo?

. ¿Todo en la naturaleza se expresa en ciclos?

¿La evolución y el desarrollo se dan, a lo largo de cada ciclo? (*¿Entre principio y fin de cada ciclo?*),

¿Cambio, se da entre final y principio de cada ciclo?

¿La vida en el planeta se da y desaparece en un ciclo de energía temperatura? y  
¿En todos los cuerpos en el espacio que estén pasando por el mismo ciclo de energía en que está la tierra? y ¿se repite en el ciclo siguiente?

¿La vida aparece evoluciona, se desarrolla y desaparece cíclicamente?.

¿La energía es una realidad?, ¿luego existe?.